



Les élèves de la classe ULIS sont bien arrivés à vaux sur Mer.

publié le 09/05/2017 - mis à jour le 27/05/2019

Les élèves de la classe ULIS sont en sortie scolaire à vaux sur Mer.

Ils sont partis ce matin et le voyage s'est bien déroulé.

Ils ont découvert l'hébergement et se sont installés dans leur chambre par 2 ou 3 selon leur choix.

Un groupe d'entre eux à fait les courses et ce soir les élèves de l'ULIS du lycée Gaston Barré prépareront le repas sur le thème du Maroc.

Ils sont heureux.

•



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.